

2025年大野市10大ニュースノミネート案

| 順位 | 月 | 内容 |
|----|-----------|---|
| 1 | 1 観光 | 武家屋敷旧内山家や旧田村家などがロケ地となった映画「雪の花」が公開 |
| | 1 産業 | 大野市シルバー人材センターが「農山漁村女性活躍表彰」で優秀賞を受賞 |
| | 1 子育て・教育 | 屋内型子どもの遊び場「おおの天空パークOSORA」がオープン |
| | 1 地域づくり | 「イトヨ守り隊」が土木学会関西支部の地域活動賞を受賞 |
| | 2 観光 | 「越前おおのワンハンドグルメ」第2弾として新商品14品が完成 |
| 10 | 3 産業 | 「結のビジネスプランコンテスト」を初開催 |
| | 3 産業 | 株式会社sa-mo(大野市元町)が福井県立大学発ベンチャー企業に認定 |
| | 3 交通 | 越美北線新ロゴマークを掲示した車両が運行開始 笑顔の恐竜をイメージしたデザイン |
| | 3 観光 | 越前大野城館内のリニューアルが完了 |
| | 3 スポーツ | みんスボクラブ設立20周年を記念し、プロランナー・大迫傑選手の講演会を開催 |
| | 3 交通 | 中部縦貫自動車道の県内全線開通予定期が「令和11年春」に変更 |
| | 4 教育 | 大野高校の制服がリニューアル 創立120年で男子は初、女子は70年ぶりの改定 |
| | 4 観光 | 結ステーション駐車場の有料化実証実験を開始 |
| | 4 子育て・教育 | ショッピングモールViOに子ども・若者の居場所「こみかる大野」が開設 |
| | 4 地域づくり | 城まつり演奏チーム「音人」ジュニアが発足 |
| 2 | 4 土木 | 47年かけ完了した九頭竜川水系砂防事業を記念し、結とびあで式典を開催 |
| | 4 産業 | 北陸銀行大野支店が月美町へ移転 |
| | 5 観光 | スターランドさかだにに「満天星空キャンプ場」がオープン |
| | 5 スポーツ | 相撲小中学生木曾大会で楠佳奈さん(有終西小)が3位入賞 |
| | 5 農林 | 荒島岳山開きに合わせ「山の日全国大会記念トレイルウォーク」を開催 |
| | 5 産業 | 「大野の逸品創出事業」での新開発10商品をお披露目 |
| | 5 産業 | 北陸モンベル大野物流センターの2棟目が着工 |
| | 5 観光 | 「仏御前の滝」遊歩道が豪雨土砂崩れから3年ぶりに通行可能に |
| | 5 スポーツ | 幅口絵里香選手がビーチバレー「ワールドマスターズゲームズ2025」で金メダルを獲得 |
| | 5 スポーツ | 大藤沙月選手(本市出身)が世界卓球選手権で銀メダルを獲得 |
| 4 | 6 産業 | 大野商工会議所がアウトドアブランド「MIO(Made in Ono)」第2弾商品を発表 |
| | 6 スポーツ | 野尻楓夏さん(有終南小)が全国女子選抜相撲大会で優勝 |
| | 6 環境 | 「おおの環境フェア」を初開催 |
| | 6 地域づくり | 有終南小学校の芝生校庭を活用した防災キャンプを初開催 |
| | 6 子育て・教育 | 上庄小児童が「世界一大きな絵プロジェクト」に参加。縦横5mの巨大アートを万博に出演 |
| | 6 農林 | 奥越明成高生が上庄さといもの魅力を発信する「上庄さといも応援プロジェクト」をスタート |
| | 7 子育て・教育 | 仁愛大学生が「穴馬紙」を題材にした絵本を制作し、市へ寄贈 |
| | 7 子育て・教育 | 若者交流を目的とした団体「結リンク～大野で永年界隈(ええねんかいわい)～」が発足 |
| | 7 交通 | 国道158号上半原の仮設道路が開通し、斜面崩壊による通行止めが解消 |
| | 7 観光 | 六呂師高原に新キャンプ場「SORA to DAICHI」がオープン |
| 5 | 7 行政 | 参院選で「共通投票所」を県内初導入 移動期日前投票所や商業施設期日前投票所も導入 |
| | 8 文化財 | 大野で日本最古級となるトカゲ類化石を発見 新種の可能性 |
| | 8 観光 | 阪谷地区などが著名アーティストのMVロケ地ではないかと話題に |
| | 8 農林 | 「山の日」全国大会FUKUI2025の記念式典を結とびあで開催 |
| | 8 文化財 | 飯降御嶽神社の秘仏3体が33年ぶりに御開帳 |
| | 8 産業 | 七間通りで20年ぶりに夜市が復活 |
| | 8 スポーツ | 山本快選手(本市出身)が2025男子U21バレーボール世界選手権大会の日本代表に選出 |
| | 8 地域づくり | 40歳の節目を祝うイベント「第2の成人式」を開催 |
| | 8 スポーツ | 中村悠平選手(本市出身)がプロ野球326人目となる通算1000安打を達成 |
| | 8 観光 | 六呂師高原で「六呂師 Starry Music Festival」を初開催 |
| 8 | 9 土木 | 奥越豪雨(四〇・九風水害)から60年を迎え、市役所でパネル展を開催 |
| | 9 産業 | 道の駅九頭竜内に森のコンビニ「MORIKON」がオープン |
| | 9 スポーツ | 奥村仁志選手(本市出身)が陸上全日本実業団対抗選手権・男子砲丸投げで優勝 |
| | 9 農林 | 県内初のクマ緊急銃猟を想定した訓練を大野市で実施 |
| | 9 行政 | 大野市・和泉村合併20周年記念式典を和泉小学校で開催 |
| | 10 文化 | 市民参加型の前衛芸術イベント「Now I know Onoストリートフェスティバル」を五番商店街で開催 |
| | 10 文化 | 謙嶽さんの新作展をCOONOアートプレイスで開催 |
| | 10 スポーツ | 伊藤竜也選手(本市出身)が2025世界パラ陸上のT52クラス男子100mで5位入賞 |
| | 10 子育て・教育 | 大野高校JRC「結」が大阪・関西万博「SDGs QUESTみらい甲子園」に北陸ブロック代表として出場 |
| | 10 産業 | デジタル地域商品券「越前おおのプレミアムうぐPay」を販売 |
| 6 | 11 行政 | 大野市役所が通年軽装勤務を導入 |
| | 11 行政 | 大野警察署の庁舎が新築移転 |
| | 11 スポーツ | 奥越明成高校弓道部が県高校新人大会・男子団体で初優勝(大野東高校時代を含めて初の快挙) |
| 3 | 11 行政 | 姉妹都市・茨城県古河市の合併20周年を記念し、大野市民46人が交流ツアーで古河市を訪問 |
| | 11 産業 | はま寿司が大野市に初出店 |
| | 11 産業 | 共同コンピュータ株式会社がeプレイスおおのに大野オフィスを開設 |